

Mainz, 10.12.2019

## Antrag 1970/2019 zur Sitzung Stadtrat am 18.12.2019

## Bürgerhäuser mit Photovoltaik ausstatten (CDU)

## Der Stadtrat möge beschließen:

- Die Verwaltung wird gebeten, auf den Dächern der städtischen Bürgerhäuser Flächen zu ermitteln, auf denen Photovoltaikanlagen wirtschaftlich errichtet werden können.
- 2. Ebenfalls soll geprüft werden, ob es sinnvoll ist, die Photovoltaikanlagen mit Speichern zu versehen.
- 3. Auf den identifizierten Flächen sollen zeitnah Photovoltaikanlagen (ggf. mit Speichern) errichtet werden.
- 4. Die Stadtverwaltung wird gebeten, bei der Landes- und Bundesregierung entsprechende Finanzierungsunterstützung einzufordern und zu beantragen.

## Begründung:

Mit der Ausrufung des "Klimanotstandes" hat sich die Landeshauptstadt Mainz zu ihrer Verantwortung bekannt, den Klimaschutz aktiv voranzutreiben. Mit Photovoltaikanlagen lässt sich auf besonders umweltverträgliche Art und Weise Strom gewinnen und auf vielen Gebäuden der Stadt stehen auch die notwendigen Flächen dafür zur Verfügung. Leider werden diese häufig nicht genutzt, wie z. B. im Fall der Bürgerhauser in Hechtsheim, Finthen und Lerchenberg.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Gez.

Hannsgeorg Schönig Fraktionsvorsitzender